

皆様からの症状改善・体质改善・健康維持の感想

バランスの取れた身体づくりの為に…！

①

- 最初は、大変苦しくて、明日にもどうしようかと思いましたが、先生の施術・気・人生観など含めてのご助言をいただき、とても、痛みがとれて楽になりました。本当にありがとうございます。自分の力が戻ってきました。
また、よろしくお願ひします。

(S・Mさん・30代・女性・自律神経系・胃腸障害)

- 1回目、施術していただいた後、呼吸が深く出来るようになったこと。それに、驚き、その晩は、ぐっすり眠ることが出来ました。その後も施術するたびに、ほぼ毎晩、不眠に悩んでいましたが、眠れるようになり、徐々にではありますが、身体のだるさもとれ、頭痛の回数もかなり減ってきました。
それに、手の震えもなくなって、ふと気付いたら、あらゆる身体の調子が良くなってきました。

先生、ありがとうございます！これからも通うと思います。 (N・Sさん・20代・女性・副腎皮質機能低下症・うつ)

- いつも、痛みがあり、イライラしていました。また、必ず子供の病気が移り年に何回かは寝込む事が常でした。
しかし、リンパ複合整体の先生にめぐり会い施術して頂くようになり、心身共に快調な毎日です。
本当に有難く感謝しています。いつもありがとうございます。 (N・Tさん・40代・女性・自律神経系・首痛・背中痛)

- 昔から、ねこ背で気にしてましたが、大人になり身体全体がかなり歪んでいたと、初めて治療してわかりました。
又、自律神経を悪くして胃腸も弱く、全身の痛みやだるさもあり、ここに来るまで、いろいろな病院にかかってました。
でも、原因が歪みからとわかつて、先生に施術してもらうたびに、少しずつ良くなっています。
先生これからもよろしくお願ひします。

(N・Mさん・40代・女性・自律神経系・ねこ背)

- 身体のいろいろな所が不調でした。息苦しさ、顔のこわばり感が1回目から、なくなり少し楽になりました。
先生に会えてよかったです。ありがとうございます。 (T・Mさん・30代・女性・自律神経系)

- 何よりも周囲の人や物事に対する自分自身の見方・考え方が以前とは明らかに違ってきたことです。
以前は何か言われても、すぐに否定的な反応をしてしまいましたが、自分に向けられる言葉・自分のまわりに起こる事象を素直に、あるがままに認め受け入れられるようになりました。それは、身体にも明らかに現れているようです。
ここに至るまで、半年かかりました。最初は先生に何度も厳しい言葉をいただきましたが、そこであきらめて、投げ出しまわなくて本当に良かったとおもいます。克服すべき課題はまだ多いですが、あせらず一歩ずつ前に進んでいきたいと思います。

先生 これからも どうぞ よろしくお願ひいたします。

(K・Tさん・40代・女性・自律神経失調症)

☆ 総ての相乗効果に情熱で挑むグループ ☆

Sou Jou Group

皆様からの症状改善・体質改善・健康維持の感想

不安や緊張を取りのぞく…！

②

- 長い時間をかけて、少しづつですが、自分の考え方、周囲に対する視点の置き方・生き方に対する考え方などが変わってきました。まだ戻りすることもありますが、先生の顔を見・声を聞くたびに、忘れていたことを思い出させてもらい、前向きに歩き出す元気を頂いてます。

何よりも、自分がどうゆう人間であるかわかり、それを認め受け入れられるようになったことが、一番大きな変化だと思います。これからも、コツコツと少しづつ前に進んで行きたいと思います。

先生の言葉を支えに、頑張りたいです。

(K・Tさん・40代・女性・自律神経失調症)

- 精神的にも肉体的にも、ボロボロだった一年前…。

回数を重ねるにつれ、身体がとても楽になって来ました。頭痛もめまいもほとんどなくなり、

毎日が楽しく生活できるようになりました。先生にとても癒されています。(S・Mさん・50代・女性・自律神経系・ストレス)

- 1年のうちに何度も風邪をひき、熱を出したり寝込んでいました。

いつも身体がだるく、重い疲れが取れにくかったのですが、今ではすっかり元気になりました。

ねん挫した時も 痛くてどうしようもない時に整体に来て、すぐ 痛みを取って治して頂き感謝しています。

(Y・Tさん・40代・女性・自律神経系・ストレス)

- ストレスもあり倦怠感がひどかったのですが、施術してもらうごとに身体も心も軽くなりました。

月に1~2回通うだけで、また明日からも頑張ろうという気持ちになります。

首・肩・腰の痛みも以前より、はるかに楽になっています。いつまでも健康で若くいるために、

これからも お世話になりたいと思います。宜しくお願ひ致します。(M・Kさん・30代・女性・ストレス・首・肩・腰痛)

- 胃の調子が悪く食欲がなくなり、笑うことが少なくなったりしていたのですが、最近では前のようによく笑うし、出かける事も楽になりました。胃の調子もだいぶ良くなりました。

まだ、時々食欲が出なったりしますが、前に比べると少しづつ改善されています。

早く前のように物をおいしいと思い、いっぱい食べれるようになりたいです。先生、いつもありがとうございます。

先生と話しているとなぜかリラックスして、家に帰れます。

(K・Uさん・20代・女性・ストレス・胃腸不調)

- 長年グリに悩まされていましたが、施術を受けてからは、お陰様で良くなりました。

また、どこか調子が悪くなても不安にならず、先生がいることによって楽になりました。

これからも、宜しくお願ひします。

(N・Aさん・30代・男性・胃腸障害)

☆ 総ての相乗効果に情熱で挑むグループです ☆

Sou Jou Group

皆様からの症状改善・体質改善・健康維持の感想

気持ちを楽にして意欲を高める…！

(3)

- まず、先生ありがとうございます。

自分の身体は自分で治す。その事に気付いて本当に良かった。好転反応がすごかったです。

毎回来る度に身体がだんだん楽になりました。今では不安になったりする時も

自分なりに楽になる方法を少しづつ、つかみかけて、来ています。

先生に『頑張ります、つらくても』…と言った時の助言わすれません。先生は『頑張る？普通でいいんだよ』と…

これからも少しづつ先生に大笑いするような話が出来る場所があるのが心強いです。

『ゆっくりゆっくり』けっこう大好きな言葉になりました。 (T・Aさん・30代・男性・ストレス・自律神経失調症)

- 仕事のストレスで以前から背中痛に悩んでいました。

最近、さらにひどくなり、うつの症状も出てきたため通院を始めましたが、こちらで施術を受けるようになり、

身体全体のバランスが徐々に改善されるとともに、仕事に対する取り組み姿勢も前向きになってきた気がします。

また、施術中に先生からの話をきいている中で、改めて 自分自身の思考のクセについても認識し、

今後、公私ともに前向きに生活が送れるように、一層の改善を図りたいと感じています。

(I・Iさん・40代・女性・ストレス・うつ病)

- 32歳の頃、首が痛くなり、それからずっと首の痛みが取れるどころか、首はますます動きが悪くなり

整骨院・接骨院など通いましたが、一向に治らず35歳の頃から不眠症になりました。

眠れない夜が何度も続き、ますます体調が悪くなり睡眠導入剤を飲むようになりました。

52歳の時、うつ病になり今に至っています。たまたま、見ていた広告でこちらの事を知り、すぐに電話をかけました。

その時、私を救ってくれるのは、これだと思いました。今日で5回目ですが、私の考えに間違いがなかった。

この先生は、間違いなく私を正しい生き方に導いてくれると信じています。

これからも長いお付き合いをよろしくお願ひします。

(S・Nさん・50代・女性・うつ病)

- 最初は、背中の痛みが気になってこちらを訪れました。3回くらい施術していただいたら、

すっかり痛みが、取れてびっくりいたしました。それと震災の影響もあってか、気分がウツウツとした感じで、

ヤル気が失せた状態でしたが、いつの間にか身体も気持ちもシャキとしてきて、

本来の自分に近づいたような気がしています。自分では全然わからなかつた。

身体の歪みをゆっくりと治していただいてると思うと嬉しく健康に自信がもてるようになります。

本当に感謝しております。

(T・Hさん・60代・女性・背中痛・自律神経系)

皆様からの症状改善・体質改善・健康維持の感想

心と身体の調和を良くする…！

④

- ここに来る前は、肩・首が痛く、ひどい時はめまいをしていて、家の近くで治療をしてましたが、何か月たっても良くならず、姉にここを紹介してもらい治療してもらったら楽になりました。
もっと家から近かったら1か月に2回は来たいです。

(M・Hさん・30代・女性・首肩頭痛・めまい)

- 疲れやストレスが身体に出やすく、神経の痛み頭痛・肩コリなどにずっと悩まされてきました。
先生の施術で自分の悪い所が良くわかり、身体が軽くなってきて、生活リズムも悪く自律神経も乱れていましたが、朝も気持ち良く起きれるようになり、身体が整ってきたのが良くわかります。
心身共にとても調子がよいです。本当に感謝です。このままどんどん健康になりたいと思います。
宜しくお願ひします。

(Y・Nさん・30代・女性・自律神経・ストレス・頭痛・首痛・肩コリ)

- 雑誌で複合整体を知り、不自由になってから誰にも身体を触られたくない！という意識が強くこの先生なら自分の身体を任せても良い！という思いが湧きました。
私の心も身体も悲鳴をあげており、薬やガマンではどうにも出来ない所までできていました。
ワラをもすがる思いで通うこと12回、最初の施術の時は身体に羽が生えたように軽くなり、
レンルンで帰宅したものです。しかし、好転反応もひどく入院したつもりで施術を受けました。
不眠症・背骨・骨盤の歪みも改善され、また、新しい人生をつかみたく、
正常な心と身体を取り戻したくて施術を続けてます。

(R・Iさん・50代・女性・神経障害・背骨・骨盤の歪み)

- 仕事によるストレスや家庭内でのストレスが重なり、かなりのイライラ落ち込みの状態の所、常陽リビングで、こちらを知り受け始めました。約3ヶ月通院し少しずつ気持ちが明るく前向きになってきました。
先生の的確なご助言にも励されました。ありがとうございます。
又、これからも宜しくお願ひします。

(M・Uさん・50代・女性・ストレス・落ち込み・イライラ)

- 年をとることに疲労が重なると、回復が何をしても取れませんでした。
この治療を始めてからは、首も回るようになり、教えて頂いた体操をすると、翌朝もスムーズに起きられるようになりました。

(T・Uさん・30代・女性・ストレス・PC操作)

- ずっと生理痛がひどく立ってられない状態だったのが、先生のおかげでよくなりました。
そして、身体だけでなく自律神経系の悩みも改善して頂き、本当に感謝しております。

(T・Aさん・20代・女性・ストレス・生理痛)

☆ 総ての相乗効果に情熱で挑むグループです ☆

Sou Jou Group